



For info and visits, contact Victoria

+33 (0)6 63 99 23 11  

6 Pièces

250 m²

Réf. 8790184

1 350 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une très belle villa située au calme absolu, dans le quartier très prisé à Cagnes-sur-Mer. Cette propriété offre une sublime vue dégagée sur les collines, la montagne, la nature, ainsi qu'un bel aperçu mer. La villa fait 250 m² et sise sur un beau terrain bien entretenu et joliment planté. Elle inclut 5 chambres en suite, une cuisine équipée avec un accès sur la terrasse avec un barbecue et un salon qui s'ouvre sur une terrasse fermée pour en profiter en hiver comme en été. Au sous-sol, on a une très grande cave et un garage fermé pour 2 voitures. À l'extérieur, il y a une grande piscine avec ...

A very beautiful house located in absolute calm, in a sought-after area of Cagnes-sur-Mer. This property offers sublime open views of the hills, mountains, nature, as well as a beautiful glimpse of the sea. The house has an area of 250 m² and sits on a well-maintained and nicely planted land plot. It includes 5 en-suite bedrooms, a fitted kitchen opening onto the terrace with a barbecue, as well as a living room with an access to a closed terrace to enjoy it in winter and in summer. On the basement floor there is a very large cellar and a closed garage for 2 cars. Outside there is a large ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE